



EL CENTRO MÉDICO ESTÁ UBICADO EN LATORRE #458.

Inauguran nuevo Centro Médico Municipal en Iquique

Un espacio para la atención preferente de las personas mayores se suma a la Salud Primaria de nuestra comuna con la apertura oficial del nuevo "Centro Médico Municipal Iquique".

Este recinto tiene como principal objetivo la reducción de la lista de espera de la Atención Primaria de Salud de Iquique, focalizada en las 40.000 personas mayores que viven en la

comuna. "Este nuevo recinto para la Salud Municipal de Iquique el que nos permitirá descongestionar las atenciones en nuestros 4 cesfam, por lo que agradezco al Concejo Municipal su apoyo transversal al traspaso de recursos de la Municipalidad de Iquique a Cormudesi por más de 2.400 millones de pesos para mejorar las condiciones de trabajo de nuestros funcionarios en toda la red

de Salud Primaria y abrir este nuevo Centro Médico Municipal", expresó el alcalde Mauricio Soria Macchiavello.

En una primera etapa, el Centro Médico Municipal Iquique realizará atenciones de medicina general y contará para ello con 10 facultativos quienes harán frente a las principales complicaciones de Salud de la tercera edad: Diabetes, hipertensión, dislipi-

demia, hipotiroidismo, hipertiroidismo, artrosis y otras enfermedades.

Este nuevo recinto de la Salud Municipal de Iquique implicó una inversión inicial de 55 millones de pesos más recursos para insumos operacionales. Está ubicado en calle Almirante Latorre N°458, entre Obispo Labbé y Patricio Lynch y está atendiendo al público de Lunes a Viernes de 8:30 a 16:30 horas. ☺